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― 理想は広く大きく一行動は地道にしつかりと
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◎幹事報告 幹事 国 島真由美

①東京飛火野RCよ り 例 会変更の連絡が来ておりま
‐
丸

②床日 10-11月 例会行事予定を配布しました

①国際親善奨学々宗察のポスター、豪集要項が届いてお

りま,L詳 しいことは事務局にお問V沿 たせ ください。

◎鞘

東京多摩RC林 彰―様よりご挨拶がありましr_
「勿彗のお医者さんと歯医者さんJl冊 ¥500 お 申し

込みは事務局ま毛

ほ 員鋼

◎出席報告        出 席委員会 藤 本 吉 文
・会員総数    43名
・出席義務者数  42名 (出席免除吉1名)
・出席者故     28名
・大懐     14名 (ヨ諦祢近Ul名 )
・出席率  69 05%

欠 席 者 1阿部 華 歎、萩生回政由、平野 品 積、

加藤喜二郎、′1琳  正 、小泉  博 、

村上  久 、関lMl 俊二、杉野志保子、

高木 淳 光、高村  弘 、高野 範 城、

山川 哲 弥、山井 員 司

補填MU:村 上  久  9/16 勿 奮東G野 球大会

0/8 最 終訂正出席率 92 8696

◎ニヨエコBOX   親 睦活動委員会 1端  和 夫

菊池  敏  お 客様、ようこそc先 週伎移動例会ご苦労

様でした
〃   雨 の中、スクラッチ会どき労様でし7_

田島真由美 お 客様、ようこそ.移 動例会楽しかった |

親睦の皆様、ご苦労様でえ

藤本 吉文 今 日のスクラッチ会のスコアーションク、

残念で曳

津守 弘 範 台 瓜はどうなりますか?前回バーベキュー

の時は大変楽しかったで坑

足立潤二郎 本 日、スクラッチうレフ、小雨の中、大変

お世話様でした 足立夫婦で倒嚇、準優勝

でし7_ラ ッキー !

足立 巻 子

杉田  誠

1カ藤 麹

四條 公 康

Jヒオす も ラ

本日、スクラッチうレフコンイくで園券と馬

券を頂きました ありがとうございまし亀

移動列会、楽しかったでキ棋

台風が来なければ良いです才弘

今日、初めて、スクランチ会に出させても

らいました。スコア!胡町こして、藤本様、

内抑億 優勝の足立標巣様と回れて

久し振りのスクラッチ会楽しみました 次

回はもう少し大勢の参カコを希望しま抗 会

長、幹事杯ありがとうございました。
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①先過の移動例会ご苦労様でした

②タバヨポイ捨て運動、伊藤会員、J 林ヽ会員、菊池
が参加してまいりました

伊澤ケイ子 本 日、スクラッチ会ご苦労様で曳 1目変わ

らずのスコアで～丸

宮本

内田

誠 昨夜は思いがけず良い月見が出来ました。

4 ワ シントンとニューヨークヘ行ってきまし

[幌念踊]京 エフラツホ刃 レ多摩 たまつ まさ4階
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た。小泉総理とほぼ一緒の行程でした

小林 和大 ウ ミツサン、次回ハガンバッテクダサイ.
ゴルフハ今日ダケジャすイデスカラc先 ハ

ナガイデスカラ。

日の合計¥17. 000(累 計¥272i O02)

くその他委員会報告>

嚇 同確 より     騨 同推  藤  談

明日の天気台lllで心配ですが、多摩束カレーラ1野球大

会の三位決定戦がありま
―
曳 応援をよろしくお願いし

ますl

②〕 レフ同lFiより   〕 レフ同羅 営 澄サ! 昇

本日のスクラッチ会ご苦芳様でした.会 長幹事杯を常

贈いただき、ありがとうございました 次回のスクラ

ッチ会は10月 27日 (水)で す、大勢の参加をお願

いしまi

③R財 団寄付について  R財 団委員長 伊 澤ケイ子

本年度もご協力よろしくお願いします.

1 年 次プログラム基金への常J

(a)R財 国の友

(b)ポ ールハリスフェロー

H 恒 久球 の寄付

(a)ベネファクター

(b)金 額自由の舘寸

Ill 冠名プログラム基金設立奇付
N ポ リオプラス基金への常 寸

9月 29日 現在のロータリーレートは首1080i

◎9月誕生祝 親建活動委員長 J域  ― 郎

米山奨学生レポート

金 今 善さん (瑠ヨ)

まず、去る一年のことを感融殻 しまi

あまりにもわがままな私をよく理解してくださり、無口

な人を軸耐強く暖かく接してくださり、例会の時にはい

ろいろ則まをなさってくださったことを覚えて心から恵

記寸しま丸 また、この度、とだ拙い論文であるが、私の

論文が 『東京都立大学法学会側 に掲載されることが

できたのも、そのご配慮やご支援のお力‖ザでございまi

この場を借りてお礼を申し上げま丸

先日は、ロータリー100周 年の 「新世代の日J記 合

事業に招待されていただき誠にありがとうございました

久しぶりに韓週の学生達と出会ったときにはすごく韓国

のことが懐かしくなりましたt彼 らが演劇で見せてくれ

た 〒ヨリ号なビニャ レの駒 は 私 の学生のときをふくめ

現韓国の青少年たちの悩みをよく指摘したt)のではない

かと思いまi美 容師になりたいという大切な夢が自分 _

の才能や能力に関係なく規や社会の要求に奪われて党醒

斉はこその夢を>ミ てみる主人公やお互↓ヽこ自分のことを

話し合い、心の触れ合いを覚えることができなくて党醒

斉1に依存しているクラスの優等生に山会ったときは本当

に寂しい思いを寛えました  1人 の子ILを抱えている規

としての私にこれからの子育ての面でいろんなことを考

えさせる良い機会でした 有難うございまi

ちなみに日本の社会はいかがでしょう力、 (原文のまま)

おめでとうございます !

平野 行 廣、宮本 誠 、村上 久  lR本  奏 守

内口  れ 各会員

宮本会員から刀坂会畳に霊芝のブレゼント!

どこで採集した力寸よ ひ み つ

(J暖 員から霊芝の説明がありました。)
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(今週の担当
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